

Mirla Castellanos será condecorada por alcalde de Mariño en lucha antisida



El alcalde Alfredo Díaz siempre ha colaborado con Stop VIH

En el marco de la celebración benéfica de la «I Cena por la Vida», la primerísima Mirla Castellanos, una de las artistas más reconocidas en el mundo del espectáculo, cuyo afán de apoyar esta digna causa le ha valido méritos, recibirá la distinción del alcalde del municipio Mariño en el estado Nueva Esparta, Alfredo Díaz, otro luchador incansable.

La cena, como iniciativa para recaudar fondos a fin de darle continuidad a las actividades de educación y prevención del VIH/Sida en la Isla Margarita, especialmente, las que se realizarán a propósito del Día Mundial del Sida, se llevará a cabo el sábado 30 de octubre a las 7:00 de la noche, en el restaurante Ambrosías, ubicado en el CC Costa Azul, de Porlamar.

Un menú a 4 tiempos, creado exclusivamente para la ocasión especial, por el chef Ulises Rodríguez y

el concierto de Carmina, Cheo González y Rhigo, además de la coreografía de las chicas de la Academia de Flamenco Fuego Gitano, serán parte de la «I Cena por la Vida».

«Estamos muy agradecidos con el Alcalde Alfredo Díaz» expresó Jhonatan Rodríguez, Presidente de la Organización StopVIH y Secretario General de la Coalición de ONGs en VIH del Interior del País (COVIP).» Desde que gerencia el municipio Mariño siempre ha colaborado con la prevención de este flagelo. Está consciente, como joven que es, de que la educación sexual es indispensable para evitar el contagio y la propagación del VIH».

Detalles de ésta y más información, están disponibles en el sitio Web oficial de StopVIH www.stopvih.org. Si desea mantenerse actualizado, úntase a los grupos [@StopVII](#) en las redes sociales de [Twitter](#) y [Facebook](#).